



## Rülke: Bondes Argumentation ist schwach

**Es zeigt sich einmal mehr, dass die Grünen die Marktwirtschaft nicht verstanden haben** - Zur Reaktion von Verbraucherminister Bonde auf den Vorschlag des Steuerzahlerbundes, landeseigene Unternehmen zu verkaufen, sagte der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Hans-Ulrich Rülke:

„So wie Minister Bonde argumentiert, fühlt man sich in die Zeiten des Merkantilismus zurückversetzt. Es kann nicht die Aufgabe des Staates sein, Unternehmen zu betreiben, um Gewinne zu erwirtschaften. Hier zeigt sich einmal mehr, dass die Grünen die Marktwirtschaft nicht verstanden haben.“